

## 3月の各学年の様子を紹介します！

### 1年生「令和6年度入学式に、参列します。」



1年生は令和6年度の入学式に、全校児童を代表して参列し、新1年生に向けて、歓迎の言葉と「よろこびのうた」の合奏をプレゼントします。

入学してくる新1年生に「学校って楽しそうだな。」と思ってもらえるよう、笑顔で、心を合わせて練習をしました。

### 2年生「ミニ運動会開催しました」



「2年生最後の思い出に」とミニ運動会を開催しました。実行委員を中心に、休み時間に話し合いを重ね、みんなで楽しめるゲームを企画し、ドッジボールと新聞紙リレーの2つを実施しました。どちらも白熱した展開となりました。

### 3年生「これまでの学習を振り返って」



いよいよ3学期も、今週までとなりました。長かった1年間も、今思えば、あっという間に感じます。振り返ると、いろんな出来事があり、いろんな学習をしてきました。教室には、これまでの学習で作成した成果物を飾っていましたが、今週に入り、随時返却を始めています。教室がだんだんとガランとしてきて、ちょっぴり寂しさも感じます。充実した春休みを過ごして、4年生でも、楽しく充実した日々を送ってください。

### 4年生「第二校庭再生プロジェクト～発表会を終えて～」



3月4日(月)に第二校庭再生プロジェクトの発表会を行いました。地域の生き物が集まる憩いの場にするためには、どのような環境にすればよいのか。グループでまとまって調べた情報をグーグルクロームのスライドを活用して整理し、発表することができました。当日は、保護者の方をはじめ、日野市環境保全課の方もゲストに呼び、年度末を飾る立派な発表会となりました。

## 5年生「全校児童の代表として」



5年生は令和6年度の卒業式に、全校児童を代表して参列し、リコーダーの演奏をしたり、巣立ちの言葉で卒業生への感謝の思いを伝えたりしました。学校を巣立っていく6年生に、「5年生に豊田小学校を任せて大丈夫だ。」と思ってもらえるように、また来年度最高学年となる自分達の節目となるように、本番では、今年度一番の姿を見せてくれました。

## 6年生「令和5年度卒業制作作品が完成しました。」

1組作品



2組作品



3組作品



4組作品



1月から計画と準備を進めてきた6年生の卒業制作作品が3月18日に見事、完成しました。デザインは、1組は太陽と鳥、2組は月と桜、3組はクラスカラーの道が伸びている山、4組は虹と風車をテーマに制作しました。

どのクラスの作品も力作揃いです。また、見事に一枚の作品として調和された仕上がりになっています。デザイン決めから下書き、色、貼り付けまで子供達中心に行いました。

PTA卒業を祝う隊の保護者の方々、岩田建設さんにも温かいサポートをいただきました。心よりお礼を申し上げます。

6年生担任一同